

Von der öffentl. Studienbibliothek in Linz.

Blatt aus einem Homiliarium, geschrieben um 800, abgelöst am 16. Jan.

1922 aus B. Arca Montanus, David, s. l. 1597. Da im gleichen Deckel auch eine Urkunde des Abtes Benedictus II. Eck von Mondsee und 4 Blätter aus einem alten Salzb. Missale steckten, so ist unser Blatt sicher aus Mondsee und wohl das älteste Schriftdenkmal im Lande. Es war eine Salzb. akad. Schrift von 1621 beigegeben, sodaß also angenommen ist, daß entweder unter Abt Mauritius Schmidl (1616-33) oder unter Abt Maurus I. Schaller (1633-52) das Zerstörungswerk an der Handschrift verübt wurde.